

*Wenn die Sonne des Lebens untergeht,
leuchten die Sterne der Erinnerung.*

Hombrechtikon, im August 2024

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme, die wir erfuhren, beim Abschied unserer lieben Mutter

Hedy Pauli-Halbheer

5. Juli 1929 – 27. Juli 2024

Die vielen persönlichen und mitfühlenden Beileidsbekundungen und die grosszügigen Zuwendungen haben uns sehr berührt.

Besonders danken wir Herr Pfarrer Heise für die tröstenden Abschiedsworte.

Für die schöne musikalische Umrahmung danken wir dem Organisten Thomas Halter und der Flötistin Kathrin Trüb und auch dem Sigrist Christian Walliker für sein Wirken im Hintergrund.

Herzlich danke sagen möchten wir all Jahren, die unserem Mueti während ihrem langen Leben respektvoll und freundlich begegnet sind.

Euer Mitgefühl und die schönen gemeinsamen Erinnerungen spenden uns Trost.

Die Trauerfamilien